

REEL TROUBLE — HATTERAS



Судостроитель: HATTERAS

Год постройки: 1988

Модель: Катер для спортивной рыбалки

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 48' 0" (14.63m)

Ширина: 16' 0" (4.88m)

Мин. осадка: 5' 5" (1.65m)

Купить **Reel Trouble — HATTERAS** а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания **Shestakov Yacht Sales Inc.** имеет большое количество яхт в собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту **Reel Trouble — HATTERAS** а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону **+7(918)465-66-44**.

ОГЛАВЛЕНИЕ

ОГЛАВЛЕНИЕ	2
ХАРАКТЕРИСТИКИ	3
Основная информация	3
Размеры	3
Скорость, вместимость и масса	3
Размещение	3
Корпус и палуба	3
Информация о двигателе	3
ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ	4
Galley	4
Salon	4
Master Stateroom	4
Guest Stateroom	4
Electronics & Helm	4
Исключения	4
Отказ от ответственности	5
ФОТОГРАФИИ	6
КОНТАКТЫ	9
Контактная информация	9
Телефоны	9
Время работы	9
Адрес	9

ХАРАКТЕРИСТИКИ

Основная информация

Тип судна: Катер для спортивной рыбалки

Подкатегория: Convertible

Модельный год: 1988

Год постройки: 1988

Страна: United States

Размеры

Длина общая: 48' 0" (14.63m)

Ширина: 16' 0" (4.88m)

Мин. осадка: 5' 5" (1.65m)

Скорость, вместимость и масса

Водоизмещение: 76000 Pounds

Вместимость воды: 184 Gallons

Объем топливного бака: 812 Gallons

Размещение

Всего кают: 2

Всего ком. состава: 2

Корпус и палуба

Материал корпуса: Fiberglass

Информация о двигателе

Двигатели: 2

Производитель: Detroit Diesel

Модель: 8V92's

Тип топлива: Diesel

ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ

Galley

The sunken Galley has a Full Size Refrigerator/Freezer combo, A Wine Cooler!, Plenty of Corian counter top space, cooktop, microwave oven, and updated plumbing fixtures. This boat has no shortage of storage space. Stainless sink with hot and cold pressure water. Beyond the Galley is a full washer and dryer combo in its own closet.

Salon

The Huge salon is very entertaining with a 42 inch flat screen Plasma TV signaled by the KVH digital TV system, a sound system, ample electrical outlets, comfortable seating and sleeping room on the L-Shaped convertible sofa, recessed overhead lighting, and a custom port side dinette. Relax at the Breakfast bar, which also has a Corian countertop. There is plenty of open space for company to spend quality time without feeling crowd.

Master Stateroom

MASTER STATEROOM The huge Master Stateroom has walk around space on each side of the bed including side counter space with room for table lamps, and laptop computers. Run your company out of this stateroom alone! This Hatteras offers ample closet space, comfortable mattress, and quality lighting. The private bathroom is spacious and offers all the comforts of home.

Guest Stateroom

The Guest Stateroom has its own private entrance to the main Bath and two large bunks which are offset. There are also drawers and inviting port windows that provide fresh air. Stateroom has its own A/C Heat control.

Electronics & Helm

Northstar 958 Radar, GPS, Sounder Northstar 951X GPS Datamarine Dart 2490 D/S, Speed Icom ICM-45 VHF Icom M-502 VHF Standard Horizon VHF Sea 222 SSB radio telephone Robertson AP 200 DL auto pilot

Исключения

При продаже яхты исключаются личные вещи владельца.

Отказ от ответственности

Компания предоставляет описание судна или яхты добросовестно, но не может гарантировать точность этой информации, а также не ручается за техническое состояние. Покупатель должен проинструктировать своих агентов или оценщиков исследовать представленную информацию более подробно, по собственному желанию. Продажа судна или яхты, изменение цены или снятие с продажи будет происходить без предварительного уведомления.

ФОТОГРАФИИ







КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт Лодердейл/Флорида/США.

Контактная информация

Email: andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Телефоны

Краснодарский край: **+7(918)465-66-44**

США, Майами, Флорида: **+1(954)274-4435**

Время работы

Понедельник – Суббота: **9:00 - 21:00**
EDT

Воскресенье: **Закрито**

Адрес



Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004